



Communiqué de Presse Union nationale CGT Crous

Soutien aux personnels du Crous de Grenoble-Alpes

Depuis plusieurs mois déjà, le syndicat CGT Crous 38 a alerté sur les graves dysfonctionnements dans la gestion des services du CROUS de Grenoble-Alpes. Ces graves dysfonctionnements ont été portés à la connaissance de la Direction du Crous et aux instances de dialogue social. A ce jour, aucune solution satisfaisante n'a été proposée.

Le statu quo de la Direction du Crous de Grenoble-Alpes n'a fait qu'aggraver la situation avec pour conséquence une dangereuse détérioration des conditions de travail des personnels. Aujourd'hui, les personnels se disent à bout et certains d'entre eux n'hésitent plus à parler ouvertement de suicide. Dépassée par la situation, la Direction a réuni un CHSCT exceptionnel et a mis en place une cellule de veille socio-médicale, encore une fois sans apporter de solutions concrètes.

Face au mépris affiché par la direction, les personnels réunis en assemblée générale n'ont eu d'autre choix que de décider d'un mouvement de grève et de grève de la faim dès ce lundi 20 septembre.

Il est urgent que la ministre de tutelle, Madame Frédérique Vidal prenne connaissance de la situation et prenne toutes les mesures nécessaires afin de faire cesser ces dysfonctionnements qui s'ajoutent à un contexte de travail en pleine crise sanitaire. Le ministère doit garantir la santé et la sécurité au travail de tous les personnels.

L'union nationale CGT Crous apporte tout son soutien aux personnels du Crous Grenoble-Alpes et sera à ses côtés.

Montreuil, le 18 septembre 2021.

UN CGT CROUS - 263 rue de Paris 93515 Montreuil

Courriel : cgt-38@wanadoo.fr